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Zitat von chewie 

Ich meine auch, dass von dieser AK von 800000€ auch nur in Verbindung mit einem
Erstligaangebot die Rede war. Demnach könnte Aue bei Anfrage eines Zweitligisten den
Preis frei aushandeln.

Unabhängig davon weiß ich auch nicht, ob ich Köpke jetzt unbedingt im Clubtrikot
sehen wöllte. Ich bin nicht so sehr davon überzeugt, dass er noch Potential nach oben
hat (was nötig wäre).

Hätte es eine AK in Höhe von 800T gegeben, dann hätten sicherlich 5 oder mehr Bundesligisten
zugeschlagen. Für einen jungen deutschen Spieler ist die Ablöse Peanuts. Von daher glaube ich,
dass es entweder kein Interesse aus dem Oberhaus oder eine AK in dieser geringen Höhe gab.
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